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REQUERIMENTO Nº 001/18 
         

                
          ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, a 

CONSTRUÇÃO DE BANHEIROS 
PÚBLICOS, ADAPTADOS PARA 
PESSOAS COM DEFICIENCIAS, na Cidade 
de Viseu.  

   
SENHOR  PRESIDENTE: 
SENHORES  VEREADORES: 
                                    

CONSIDERANDO, que a cidade de Viseu, nesses últimos anos teve um 
avanço muito grande em termo de desenvolvimento, e existem   três agencias bancarias 
e  diversos banco expresso do Bradesco espalhados na cidade, assim como a agencia da 
Casa Lotérica, há uma aglomeração muito grande  de pessoas vindas do interior 
principalmente pessoas idosas e funcionários do município,  como também visitantes de 
outras cidades. e em nossa cidade não existem banheiro públicos para as pessoas elas 
possam fazer suas necessidades fisiológicas. 

 
CONSIDERANDO que a construção dos banheiros públicos, também tem 

que se estender as pessoas com eficiências, porém, os mesmos tem que levar em 
consideração, os equipamentos necessários para atender essas pessoas especiais. 

 
CONSIDERANDO que o Presente pedido, busca cumprir as disposições 

fundamentadas na Convenção sobre os Direitos das Pessoas com Deficiência da ONU e 
seu Protocolo Facultativo, ratificados na forma do § 3º, artigo 5º da Constituição da 
República Federativa do Brasil, destacando-se aquelas que asseguram, promovem e 
protegem as condições de acessibilidade das pessoas com deficiência, visando a sua 
inclusão social e a cidadania plena e efetiva. 

 
Diante do exposto,  por se tratar de um pedido  de interesse da Comunidade 

do Município de Viseu,  este Parlamentar, solicita junto ao Gestor Municipal, por tal 
serviço, com certeza com a execução, facilitará melhorará a o atendimento do Poder 
Público com os nossos munícipes.  

   
                  REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando, a CONSTRUÇÃO DE 
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BANHEIROS PÚBLICOS, ADAPTADOS PARA PESSOAS COM 
DEFICIENCIAS, na Cidade de Viseu.  
  
 
                   
                 Plenário Vereador Antônio Pedro, em 06 de Março de 2018–Viseu-Pá.  
 
 
 
 
 
 
 

____________________________________ 
José de Sousa Nobre 

Vereador 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Print to PDF without this message by purchasing novaPDF (http://www.novapdf.com/)

http://www.novapdf.com/
http://www.novapdf.com/


                                CÂMARA MUNICIPAL DE VISEU 
Palacete Albino Soares Ferreira Júnior 

       CNPJ: 04.557.427/0001-46 
________________________________ 
 

__________________________________________________________________________________________ 
         Avenida Major Olímpio, s/n.º,   Bairro do Centro, CEP: 68620-000, Viseu – Pará  

 
 
 
 

REQUERIMENTO N° 002/17 
 

                  ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, a 
IMPLANTAÇÃO REGULAR DA 
COLETA DE LIXO nas ruas da Vila de 
Nazaré (Km 74 da Pá – Ma), como 
Também a AQUISIÇÃO DE UM 
TERRENO para servir de Aterro 
Sanitário,  neste Município.  

 
SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 

 
CONSIDERANDO que a vila de Nazaré, é uma das vilas do Município de 

Viseu consideravelmente grande, e produz uma grande quantidade de lixo diariamente, 
dessa forma necessita que seja implantado o serviço regular de  coleta de lixos nas ruas, 
.   

CONSIDERANDO que devido o período chuvoso, as ruas se encontram 
tomadas de lixos que muitos deles são levados pelas enxurradas  transformando-se em 
abrigos de vários tipos de insetos e mosquitos portadores de doenças transmissíveis. 

 
Vale Ressaltar, com a coleta de lixo regular  nas ruas da vila acima citada 

diminuirá esse grande acumulo de lixo das ruas e quintais. Porém, com a implantação da 
coleta regular do lixo se faz necessário a aquisição de uma área para a sua destinação, 
com isso o meio ambiente estará livre de ser contaminado e a população livre de risco 
de doenças provocada por mosquitos transmissíveis.      

 
                     REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando, a IMPLANTAÇÃO 
REGULAR DA COLETA DE LIXO nas ruas da Vila de Nazaré (Km 74 da Pá – Ma), 
como Também a AQUISIÇÃO DE UM TERRENO para servir de Aterro Sanitário,  
neste Município.  
 
                    Plenário Vereador Antônio Pedro, 21 de Fevereiro de 2017 – Viseu-Pá. 
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____________________________________ 
José de Sousa Nobre 

Vereador 
REQUERIMENTO N° 003/17 

 

                  ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, a 
REFORMA DO MOTOR 
GERARDOR, da Vila do Pedão,  neste 
Município.  

 
 
 
SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 

 
 
 

CONSIDERANDO que este motor é o único gerador de energia elétrica 
que atende a comunidade do Pedão.   

 
CONSIDERANDO que a energia elétrica representa o desenvolvimento 

social e econômico da sociedade, proporcionando assim melhor qualidade de vida a 
população. 

CONSIDERANDO que o motor gerador está com defeito, comprometendo 
assim o fornecimento de energia elétrica à comunidade.      

 
                     REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando a REFORMA DO 
MOTOR GERARDOR, da Vila do Pedão,  neste Município.  
 
               

Plenário Vereador Antônio Pedro, 14 de Março de 2017 – Viseu-Pá. 
 

 

 

____________________________________ 
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José de Sousa Nobre 
Vereador 

 
 

REQUERIMENTO N° 004/17 
 

                  ASSUNTO:    Pedido ao Poder Executivo Municipal, a 
PAVIMENTAÇÃO DAS VIAS 
PÚBLICAS, da Vila Nazaré no Km 74 e 
da Vila do Km 83 da Pará – Maranhão, 
neste município.  

 
 
SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 
 
 

 
CONSIDERANDO que as vias públicas das referidas vilas encontram-se 

em péssimas condições de trafegabilidade, impossibilitando assim o tráfego de veículos 
das pessoas, além de deixar as Vilas com uma péssima aparência. 

 
CONSIDERANDO que a pavimentação nas ruas representa uma melhor 

trafegabilidade de veículos e das pessoas, além de garantir o direito de ir e vir ao 
cidadão e tornar o lugar visivelmente bonito. 

 
                     REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando a PAVIMENTAÇÃO DAS 
VIAS PÚBLICAS, da Vila Nazaré no Km 74 e da Vila do Km 83 da Pará – Maranhão, 
neste município.   
 
                    
 

Plenário Vereador Antônio Pedro, 14 de Março de 2017 – Viseu-Pá. 
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____________________________________ 
José de Sousa Nobre 

Vereador 
 

REQUERIMENTO N° 005/17 
 

                  ASSUNTO:   Pedido ao Poder Executivo Municipal, a 
REFORMA DA ESCOLA E 
CARTEIRA ESCOLAR, da 
comunidade de Pedão, neste município.  

 
 
SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 
 
 

 
CONSIDERANDO que a educação é um direito de todos garantido pela 

Constituição Federal e que é um instrumento primordial para o desenvolvimento 
humano, possibilitando a ele oportunidade, acesso ao conhecimento, e acima de tudo 
garante sua socialização no cotidiano em que vivemos.  

 
CONSIDERANDO que o prédio escolar está em péssimas condições de 

uso e impossibilita que os alunos recebam uma educação de qualidade e que os 
professores transmitam o conhecimento de forma satisfatória aos alunos. 

 
CONSIDERANDO que as carteiras escolar estão sem condições de uso 

por estarem danificadas e que o número de unidades é insuficientes para o número de 
aluno, pois não tem como o educando participar das aulas sem ter onde sentar. 

 
          REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de 

Leis, dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando a REFORMA DA 
ESCOLA E CARTEIRAS ESCOLAR, da comunidade do Pedão, neste município.   
 
               

Plenário Vereador Antônio Pedro, 14 de Março de 2017 – Viseu-Pá. 
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____________________________________ 
José de Sousa Nobre 

Vereador 
REQUERIMENTO Nº 006/17 

 

                                                 ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, a 
CONSTRUÇÃO DE UM MERCADO, E A 
CONSTRUÇÃO DE FEIRA LIVRE 
PADRONIZADA,   na  Vila Nazaré (Km 74 
da Pá – Ma), Neste Município. 

 
SENHOR  PRESIDENTE: 
SENHORES  VEREADORES: 
 

CONSIDERANDO que a Vila Nazaré (Km  74 da Pá Ma), é  uma das 
maiores vila do município de Viseu, por ser uma vila muito populosa, cresceu muito nos 
últimos anos, e esse crescimento está acontecendo de forma desordenada, e com isso 
traz certos problemas de infra-estrutura, para a referida vila, além disso, existe várias  
comunidades circunvizinhas, que tem como referência de compras de alimentos para o 
seu consumo. 

 
CONSIDERANDO que Vila Nazaré (Km 74 da Pá – Ma),  não tem 

nenhuma  feira livre adequada para atender tantos os feirantes como também a 
população, sendo construídas algumas barracas improvisadas.  

 
Vale Ressaltar que a construção de um  Mercado e da Feira Livre na Vila 

cima mencionada, é uma reivindicação dos moradores junto a este Parlamentar, que 
interceda junto ao Gestor Municipal da construção de tal pedido, pois  com certeza trará 
melhores condições higiênicas para os moradores. 
 
                   REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº Sr. ISIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando a CONSTRUÇÃO DE UM 
MERCADO, E A CONSTRUÇÃO DE FEIRA LIVRE PADRONIZADA,   na  Vila 
Nazaré (Km 74 da Pá – Ma), Neste Município. 
 

                   Plenário Vereador Antônio Pedro, 18 de Abril  de 2017 – Viseu-Pá. 
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____________________________________ 
José Sousa Nobre 

Vereador 
REQUERIMENTO N° 007/17 

 

                  ASSUNTO: Pedido ao Poder Executivo Municipal, a 
IMPLANTAÇÃO DO PROGRAMA 
VISEU AVANÇA NO CAMPO, nas 
comunidades da Pa-Ma,  neste Município.  

 
SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 

 
CONSIDERANDO que o PROGRAMA Viseu Avança no Campo é um 

programa que visa atender as famílias da agricultura familiar, assim como produtores 
Rurais que não dispõem de estrutura mecanizada para fazer seus atividades na 
agricultura.   

CONSIDERANDO que referido programa é de fundamental importância 
para alavancar a produção agrícola do município, pois a maioria dos Viseuenses mora 
no interior e depende exclusivamente da agricultura para sobreviver. 

 
CONSIDERANDO que a região da Pará Maranhão possui diversos 

agricultores, piscicultores pecuaristas que não tem condições de beneficiar suas terras, 
pois precisam de apoio da Prefeitura Municipal de Viseu para garantir suas produções.  

 
                     REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando, a a IMPLANTAÇÃO DO 
PROGRAMA VISEU AVANÇA NO CAMPO, na região da Pa-Ma,  neste Município 
              
 
 

Plenário Vereador Antônio Pedro, 23 de Maio de 2017 – Viseu-Pá. 
 

 

____________________________________ 
José de Sousa Nobre 

Vereador 
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REQUERIMENTO N° 008/17 
 

                  ASSUNTO: Pedido ao Deputado Estadual Eduardo 
Costa, a AQUISIÇÃO UMA 
AMBULÂNCIA, para a vila do 
Timbozal,  neste Município.  

 
SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 

 
CONSIDERANDO que a comunidade do Timbozal é uma comunidade de 

médio porte onde residem diversas famílias, e que a mesma não possui um transporte 
adequado para transportar pacientes que precisam de atendimento médico de urgência e 
emergência.   

CONSIDERANDO que a falta desse transporte vêm trazendo diversos 
transtornos para os pacientes, pois a cidade mais próximas com hospitais de referência é 
Capanema, que fica muito distante da comunidade, e que sem uma ambulância as 
pessoas correm sérios riscos de morrer por falta de condução até o hospital. 

 
CONSIDERANDO que a Ambulância é fundamental para que os doentes 

sejam transportados de maneira adequada e segura, pois muitas vidas serão salvas com 
este atendimento.  

 
                     REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. EDUARDO 
COSTA, Deputado Estadual, solicitando a AQUISIÇÃO DE UMA AMBULÂNCIA, 
para a vila do Timbozal,  neste Município              
 
 

Plenário Vereador Antônio Pedro, 22 de agosto de 2017 – Viseu-Pá. 
 

 

 

____________________________________ 
José de Sousa Nobre 
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Vereador 
 
 

REQUERIMENTO N° 009/17 
 

               ASSUNTO:  Pedindo ao Secretário de Agricultura, Pesca 
e Meio Ambiente, FISCALIZAÇÃO  AS 
MARGENS DO RIO PIRIÁ, PARA 
COIBIR A PESCA PREDATÓRIA, na 
região da Pará maranhão, neste Município.  

 
SENHOR PRESIDENTE: 
SENHORES VEREADORES: 

 
CONSIDERANDO que a pesca predatória no Rio Piriá, mais precisamente 

nas comunidades da região da Pará-Maranhão está acontecendo com muita frequência e 
que não há nenhum órgão que fiscaliza esse crime ambiental. 

 
CONSIDERANDO que muitas espécies de peixes  estão desaparecendo, 

inclusive alguns que estão em extinção e que se não for tomando providências urgente, 
daqui  há alguns anos, não teremos mais a diversidade de espécies que ainda temos hoje. 

 
                     REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. EVANOEL 
CARLOS, Secretário de Agricultura, Pesca e Meio Ambiente, pedindo 
FISCALIZAÇÃO  AS MARGENS DO RIO PIRIÁ, PARA COIBIR A PESCA 
PREDATÓRIA, na região da Pará maranhão, neste Município              
 
 

Plenário Vereador Antônio Pedro, 19 de setembro de 2017 – Viseu-Pá. 
 

 

 

____________________________________ 
José de Sousa Nobre 

Vereador 
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REQUERIMENTO N° 010/17 
 
 

 
                                                        ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, 

UMA AMBULÂNCIA. Para atender a 
Vila do KM 83, neste município. 

 
 
 
SENHOR  PRESIDENTE: 
SENHORES  VEREADORES: 

   
 
 
                   CONSIDERANDO que a referida vila sofre bastante com a falta e uma 
ambulância, pois quando nos casos mais graves, os doentes têm que esperar a vinda do 
transporte do Km 74, o qual na maioria das vezes esta ocupado. 
 
                   CONSIDERANDO que a única Ambulância que esta atendendo as vilas 
circovizinhas é a da Vila Nazaré, a qual não está em boas condições  para o transporte 
de pacientes que necessitam de atendimento de urgência e emeregência. 
                     
                   REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando UMA AMBULÂNCIA. 
Para atender a Vila do KM 83, neste município. 
 
 
 
                   Plenário Vereador Antônio Pedro, 03 de outubro de 2017 – Viseu-Pá. 

 
 
 

____________________________________ 
José de Sousa Nobre 
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Vereador 
 
 

REQUERIMENTO N° 011/17 
 

 
                                                        ASSUNTO:  Pedido ao Poder Executivo Municipal, UM 

MAQUINÁRIO PARA CAVAR 
AÇUDES, na região da Pa-Ma, neste 
município. 

 
SENHOR  PRESIDENTE: 
SENHORES  VEREADORES: 

   
                   CONSIDERANDO que os produtores e pecuaristas da região acima citada 
não dispõem de recursos financeiros para adquirir ou alugar uma máquina que possa 
fazer os açudes. 
 
                   CONSIDERANDO que a região ainda não foi comtemplada com o 
Programa Viseu Avança no Campo e que precisam do apoio da Prefeitura Municipal de 
Viseu para continuar suas atividades no campo. 
                     
 CONSIDERANDO que no período em que estamos, a maioria dos rios e 
igarapés estão secos e com isso os criadores de gado não têm como alimentar seus 
animais, causando assim uma enorme redução criação dos mesmos. 
 
 CONSIDERANDO que inúmeras famílias almejam a oportunidade de 
trabalhar com a piscicultura, pois com a construção de açudes as famílias terão estrutura 
para criar para o consumo e vender os peixes produzidos em suas propriedades. 
 
 
                   REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando  UM MAQUINÁRIO 
PARA CAVAR AÇUDES, na região da Pa-Ma, neste município. 
 
                   Plenário Vereador Antônio Pedro, 03 de outubro de 2017 – Viseu-Pá. 
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José de Sousa Nobre 

Vereador 
REQUERIMENTO N° 012/17 

 
                                                        ASSUNTO:  Pedindo ao Gerente do Departamento de 

Expansão Rural da Rede Celpa, a 
IMPLANTAÇÃO DO PROGRAMA LUZ 
PARA TODOS, para atender as 
comunidades de Vila Verde e São 
Domingos, neste  município. 

 
SENHOR  PRESIDENTE: 
SENHORES  VEREADORES: 

   
                   CONSIDERANDO que a implantação da energia elétrica, oferecida através 
do programa Luz Para Todos, só trazem melhorias na qualidade de vida das pessoas que 
vivem longe dos centros urbanos e, ao mesmo tempo proporcionar oportunidades e  
desenvolvimento a todos que ali residem. 
 
   CONSIDERANDO que energia elétrica é qualidade de vida, e todo ser 
humano precisa desse benefício, pois nenhuma comunidade se desenvolve sem energia 
elétrica e as referidas vilas sofrem bastante com a falta de energia elétrica, pois em 
diversos lugares deste município já foram beneficiados e que os moradores das referidas 
comunidades já não aguentam mais viver de maneira atrasada como à 50 anos atrás, 
pois hoje a maioria das coisas dependem de energia, principalmente, saúde e segurança. 
 
                   CONSIDERANDO  que existem na comunidade de  Vila Verde 11 famílias, 
e na comunidade de São domingos existem 42 famílias. Portanto os moradores das 
Comunidades acima mencionadas no Município de Viseu, pleiteiam com ansiedade a 
IMPLANTAÇÃO  DO PROGRAMA LUZ PARA TODOS.                              
                     
                     REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Dr. MAURO CHAVES, 
Gerencia do Departamento de Expansão Rural da Rede Celpa, solicitando a  
IMPLANTAÇÃO DO PROGRAMA LUZ PARA TODOS, para atender as comunidades 
de Vila Verde e São Domingos, neste  município. 
                   Plenário Vereador Antônio Pedro, 24 de outubro de 2017 – Viseu-Pá. 
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REQUERIMENTO N° 013/17 
 

 
                                                        ASSUNTO:  Pedido ao poder Executivo Municipal O 

SERVIÇO DE TERRAPLANAGEM, no 
ramal de acesso á comunidade de Vila 
Verde,   na região da Pa-Ma, neste 
município. 

 
SENHOR  PRESIDENTE: 
SENHORES  VEREADORES: 

   
                    
                CONSIDERANDO que o referido ramal está em péssimas condições de uso, 
pois inúmeros trechos não possibilitam que as pessoas e transportes possam trafegar de 
maneira regular prejudicando assim todas as pessoas que utilizam essa estrada, pois 
muitas famílias dependem desse ramal para trabalhar e tirar o seu sustento.   
 
                CONSIDERANDO, que no inverno a situação é ainda pior pois tem períodos 
que se formam muitos atoleiros e a comunidade fica isolada e que nos casos mais 
urgentes como doenças não tem como o socorro chegar para socorrer os doentes. 

 
                     REQUEIRO que depois de ouvido o Douto Plenário, desta Casa de Leis, 
dispensadas as formalidades regimentais, que seja este aprovado em uma única 
discussão e votação e encaminhe o presente expediente ao Exmº. Sr. ISAIAS JOSÉ 
SILVA OLIVEIRA NETO, Prefeito Municipal, solicitando MANUNTENÇÃO DOS 
RAMAIS QUE LIGAM AS VILAS DE: JAPIM-VILA NOVA, TIMBOZAL-
CRISTAL, TIMBOZAL-FAVEIRO, CRISTAL-SETE BARRACAS, neste 
Município. 
 

                   Plenário Vereador Antônio Pedro, 24 de  outubro de 2017 – Viseu-Pá. 
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